



Síntesis Informativa  
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 11 DE FEBRERO DE 2020

## Se realiza quinta sesión de la Subcomisión del Sistema Integral de Justicia Penal para Adolescentes



Hermosillo, Sonora, 10 de febrero de 2020.- Con el objeto de seguir trabajando en coordinación interinstitucional para el acuerdo, funcionamiento y aplicación del Sistema de Justicia Penal para Adolescentes (SIJPA) en la entidad de conformidad con las disposiciones de la Ley Nacional del SIJPA y la Ley de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes del Estado de Sonora, se llevó a cabo la Quinta Sesión Ordinaria de la Subcomisión de Justicia Penal para Adolescentes.

El Magistrado Regional Gabriel García Correa, Coordinador de la Subcomisión, detalló los cuatro puntos de su plan de trabajo: Plan preventivo, Protección de los Derechos de los Adolescentes sujetos a un procedimiento judicial, Etapa de Ejecución de la Sentencia y el Plan nacional.



García Correa presentó también el avance del modelo de Trabajo para el Fortalecimiento de las Subcomisiones de JPA propuesta por el Sistema Nacional y la Secretaría de Gobernación.

La Dra. Blanca Aurora Camacho Sosa, Secretaria Ejecutiva del Sistema Estatal de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA) en Sonora y Secretaria Técnica de la Subcomisión, comentó que se le dará prioridad a acciones encaminadas a la reinserción de los adolescentes, se impulsarán programas para la prevención de la legalidad y la convivencia social y programas con el fin de proteger la vida y desarrollo de adolescentes.

Durante la sesión, el Coordinador de la Subcomisión, tomó protesta al Mtro. Héctor Guillermo Campbell Araujo, Jefe del Departamento de Derecho de la Universidad de Sonora y al Lic. Carlos Quijada, Director Jurídico de ITAMA, como integrantes de dicha subcomisión.



Presentes estuvieron el Lic. Gustavo de Unanue Galla, Subsecretario de Servicios del Gobierno del Estado; Mtro. Francisco Castellanos García, Director de Coordinación Institucional de la Subcomisión de Justicia Penal para Adolescentes; Dr. Pavel Humberto Núñez Moreno, Delegado de la Fiscalía General de la República en el Estado; Diputado Francisco Javier Duarte Flores, Presidente de la Comisión de los Derechos de la Niñez, Adolescencia y la Juventud en el Congreso del Estado de Sonora; Lic. Pedro Gabriel González Avilés, Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos; Lic. Magdalena Souza Sorovilla, Vicefiscal de Femicidios y Delitos por Razones de Género; Dr. Jorge Pesqueira Leal, Presidente del Consejo Comité de Colaboración Comunitaria de México A.C. “Casa Hogar Todos Somos Hermanos” y “Villa Paraíso”; así como integrantes y operadores del sistema, académicos y estudiosos del tema.

## Primera reunión de trabajo para la creación del CECOFAM



Hermosillo, Sonora, 10 de febrero de 2020.- El pasado viernes 7, bajo la organización y coordinación de la Lic. Marina Guadalupe Marín Gómez, Directora General de Proyectos Prioritarios y Especiales del Supremo Tribunal de Justicia (STJ), se llevó a cabo la Primera Reunión de Trabajo para la creación del Centro de Convivencia Familiar Supervisada (CECOFAM), en el salón Presidentes del edificio sede del Poder Judicial del Estado (PJE) en esta capital.

En dicha reunión se contó con la presencia e ilustrativa participación de la abogada y psicóloga Aline Miranda Hernández, Directora del CECOFAM del Poder Judicial de la Ciudad de México, el cual fue creado hace 19 años, quien explicó el funcionamiento de dicho centro y cómo fue su creación.



Estuvieron presentes los Magistrados del STJ Elvia Zatarain Andablo y Javier Enríquez Enríquez; los Magistrados Regionales Octavio Eduardo González Domínguez, Francisco Félix Félix y Jorge Luis Moreno Moreno; Lic. Alejandro Bustamante Silvas, Secretario Ejecutivo de Presidencia del STJ; Lic. Wenceslao Cota Amador, Procurador de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes de Sonora; el prestigiado Dr. Jorge Pesqueira Leal, especialista en temas de Derecho Familiar y situación de menores de edad; Jueces Familiares; así como personal administrativo y jurisdiccional del PJE.

Aline Miranda Hernández es licenciada en Derecho y Psicología, titulada por la Universidad del Valle de México; cuenta con un Diplomado en Psicología Jurídica por la Universidad Nacional Autónoma de México. Tiene una trayectoria de 15 años en el Poder Judicial de la Ciudad de México, en el cual ha sido titular de la Jefatura Departamental de Aplicación y Diagnóstico, Subdirección de Evaluación Psicológica, Subdirección de Intervención Psicológica y actualmente es Directora del Centro de Convivencia Familiar, área en la cual contribuyó en el desarrollo e implementación del modelo de intervención multidisciplinario y transitorio denominado "Programa de Revinculación Familiar".